



⊙ „Krone“-Chefredakteur Hans Peter Hasenöhr begrüßte auch Erzabt Korbinian Birnbacher, der 2017 besonders seinen 50er in schöner Erinnerung hat. Stiegl-Chefs Alessandra & Dieter Kiener feierten hingegen 525 Jahre Stiegl-Brauerei. ⊙



⊙ „Im neuen „Krone“-Buch habe ich alle Schlagzeilen des Jahres auf einen Blick – eine perfekte Nachlese“, betonte Spar-Chef Gerhard Drexel. Kinder-Primar Wolfgang Sperr blätterte auch darin (links).

Party mit

Jeden Tag ein Aufmacher! Schon Tradition hat der Empfang der „Krone“ am weihnachtlichen Mozartplatz. 2017 mit Selfies nach Kärnten.

Jeden Tag ein Aufmacher! Wie heißt es so schön? Es passiert immer so viel, dass die Zeitung bis zur letzten Zeile voll wird. 365 Tage im Jahr.

Der Empfang von „Salzburg Krone“-Chef Hans Peter Hasenöhr hat schon Tradition. Diesmal schickte Salzburg

auch Selfies zur „Kärntner Krone“ nach Klagenfurt: Wo die Schlagzeilen-Party ihre Premiere feierte.



⊙ „Überflieger“ Roy Knaus und seine Frau Saskia landeten ebenfalls am Tremel-Stand. Rusty und seine Katharina erinnern sich mit Schrecken an das Schussattentat im Mandalay Bay Hotel in Vegas. „Ich bin dort 14 Jahre lang aufgetreten.“ ⊙



⊙ Manuel Horeth bewies auch 2017 ein magisches Händchen, beim „Krone“-Fest verzauberte er „Eisgrotte“-Chef Manfred Dalus.